

令和4年9月12日

関係者 各位

社会福祉法人米沢弘和会  
理事長 佐藤 博  
介護老人保健施設サンファミリア米沢  
施設長 近 芳 久

当法人施設（介護老人保健施設サンファミリア米沢）における  
新型コロナウイルス感染症クラスター終息のご報告  
[第19報]

日ごろより、法人事業に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、「介護老人保健施設サンファミリア米沢」で発生しました新型コロナウイルス感染症クラスターにつきましては、皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

8月24日（水）、当該施設に勤務する職員（1名）に新型コロナウイルス陽性が確認されてから以後、置賜保健所様等関係機関と連携し、指導・助言をいただきながら、感染拡大防止に努めてまいりました。その後の状況につきましては、9月1日に4名のご利用者の罹患が確認されましたが、それ以降、本日9月12日まで新たなご利用者の罹患なく経過致しております。また、昨日をもって、感染後の療養期間を15名全ての方が終えられました。つきましては、上記経過を所轄保健所様への報告、相談の結果、本日9月12日より通常運営を行うことといたしましたので、当該施設の新型コロナウイルス感染症クラスターの終息を、ここにご報告をさせていただきます。

引き続き、地域の皆様へ、より良い介護老人保健施設サービスが提供できるよう努めてまいりますので、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。